

# JAJAKI KERJA SAMA, OMBUDSMAN TERIMA KUNJUNGAN SILATURAHIM MEDIA INDONESIA SECARA DARING

Rabu, 03 Maret 2021 - Yemima Dwi Kurnia Wati

Jakarta - Ombudsman RI menerima kunjungan Pimpinan Redaksi dan Manajemen Media Indonesia secara daring pada hari Rabu (3/3/21). Pertemuan bertajuk "Silaturahmi" ini dihadiri oleh Pimpinan Ombudsman RI, diantaranya Ketua Ombudsman RI, Mokh. Najih, Wakil Ketua Ombudsman RI, Bobby Hamzar Rafinus, Anggota Ombudsman RI, Dadan S. Suharmawijaya, Indraza Marzuki Rais, Jemsly Hutabarat, Johannes Widijantoro, Robert Na Endi Jaweng, dan Yeka Hendra Fatika. Selain itu, Sekretaris Jenderal Ombudsman RI, Suganda Pandapotan Pasaribu dan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama dan jajaran juga turut menghadiri kegiatan ini.

Adapun dari Media Indonesia, kegiatan dihadiri oleh Ketua Dewan Redaksi Media Group, Usman Kansong, Direktur Utama, Firdaus Dayat, Direktur Pemberitaan, Gaudensius Suhardi, Deputy Direktur Sales & Marketing, Gustaf Bernhard, Deputy Direktur Pengembangan Bisnis, F. Saiful Bachri dan jajaran.

Dalam sambutannya, Mokh. Najih menyampaikan ucapan terima kasih kepada Media Indonesia yang telah berinisiatif untuk melakukan pertemuan ini. Najih juga menyampaikan bahwa pertemuan ini dapat ditindaklanjuti untuk kepentingan bersama ke depannya. "Saya kira pertemuan ini merupakan pertemuan yang produktif. Banyak agenda yang dapat ditindaklanjuti dengan berbagai platform", ujarnya.

Menanggapi hal tersebut, Usman Kansong menyampaikan bahwa pihaknya akan melakukan tindak lanjut pertemuan ini dengan menjalin kerja sama dalam bentuk Memorandum of Understanding (MOU) secara formal. "Ombudsman di daerah bisa mengontak teman-teman di daerah. Kita mengembangkan jurnalisme konvergensi dan bisa menyajikan berita dalam berbagai platform," ujar Usman. "Kami siapkan halaman untuk opini Pimpinan Ombudsman, bisa dibukukan juga untuk para Kaper di daerah", lanjutnya.

Pada kesempatan yang sama, Anggota Ombudsman RI juga menyampaikan beberapa saran dan masukan terkait rencana kerja sama yang akan dilakukan. Misalnya dengan menyiapkan agenda setting dalam pemberitaan, memahami resiko bisnis, adanya partisipasi Pimpinan Ombudsman RI dalam berbagai event di berbagai platform pemberitaan Media Indonesia, dan berbagai hal lain yang dapat menjadi sarana penyaluran informasi kepada publik sebagai pengguna layanan.

Mokh. Najih dalam penutupnya menyampaikan bahwa pada bulan Maret ini Ombudsman RI akan merayakan ulang tahun. "10 Maret menjadi tanda kelahiran Ombudsman, tepatnya pada 21 tahun yang lalu. Oleh karenanya kami berharap bahwa ini bisa menjadi agenda khusus bagi peliputan di Media Indonesia," ucap Najih.

Terkait hal ini, Usman mengungkapkan bahwa pihaknya akan segera melakukan tindak lanjut dengan pertemuan langsung antara kedua belah pihak untuk melakukan diskusi terkait rencana kerja sama.

Adapun pertemuan ini diikuti secara daring oleh 56 peserta dan ditutup dengan sesi foto bersama. (mim)